
海岸地区まちぢから協議会2021年11月運営委員会 議事録 

１. 日 時  令和3年11月20日（土）17:00～18:00 

２. 場 所  海岸地区コミュニティセンター 

３. 出席者 

（１）運営委員  出席 21 名、欠席 4 名   

渡辺 功 林 正明 米井 博之 渡辺 末一 鈴鹿 隆司 

丸山 泰 大野 茂生 真野 宗直 加嶋 武彦 島田 渡 

和田 智弘 小林 正尚 原 京子 今泉 勲 加藤 大嗣（欠） 

佐藤 良一 町田 奈津美 山本 俊夫 石井 正憲 小島 茂 

登尾 泉美（欠） 山田 秀砂 飯田 誠一 池田 裕（欠） 伊藤 渚生（欠） 

（２）行政 ２名 

市民自治推進課 加藤課長補佐、森島主事 

４. 議事の概要及び結果 

（１） 避難行動要支援者支援に関するアンケート調査結果報告書について（林会長） 

・資料に基づいて説明があった。 

→135 自治会対象のアンケートを実施し 123 自治会から回答があった。（91％の回収率） 

・防災について、進んでいる自治会をモデルケースとして、プレゼンを行いたい。 

→東海岸南一丁目自治会、中島地区に、実施状況の紹介をお願いする。 

→年度内か感染状況によっては、次年度の早い時期に実施したい。 

（２） １１月２７日開催予定のまちぢから協議会連絡研修会・懇親会の内容変更（真野副会長） 

・新型コロナウイルス感染の状況に鑑み、出席者を委員に限定し、懇親会は中止とする。 

（３） 部会報告 

① 広報部会 

⚫ 広報紙 G（真野副会長） 

広報紙第７号を 11 月 24 日 10 時～12 時 ストリートファクトリーにて受け取るよう各自治会に

依頼。 

⚫ 掲示板 G（今泉書記） 

掲示板の掲示物について、掲示期間が過ぎたものは速やかに撤去するよう依頼があった。 

② 防災安全部会（加嶋部会長） 

配付資料に沿って、避難所の感染症対応の勉強会について説明があった。 

→日程を講師の愛生会病院院長と調整中。・・・２月３日（木）を希望されている。 

→各自治会からの参加者を推薦していただくことを依頼があった。 

③ イベント企画部会 

⚫ 梅まつり G（今泉書記） 

梅まつり開催中止チラシの回覧及び掲示板への掲示の依頼があった。 

⚫ 市民集会部会（渡辺部会長） 

市民集会の質問文案が配付され、質問内容を部会で検討した結果が報告された。 

次の質問について、質問文書から割愛又は加筆することが提案され、了承された。 

1） 大規模店舗の建設について（東海岸北五丁目 岸上氏） 

同様の内容の要望書が市に出され、これに対して既に市からの回答が得られている。 



また、まちぢから協議会への要望とも取れる内容であるため質問書から割愛する。 

2） 自転車マナーについて（大野委員） 

小学生だけに限らず、中高生に対しても指導を実施するよう要望事項を加筆する。 

3） 集会所の確保について（大野委員） 

まちぢから協議会として、会議施設の増設について再三要望しているが、市の財政上の問題

から困難であるとの回答が既に市から提示されているため質問書から割愛する。 

（４） 各団体の情報交換事項 

① 民児協（丸山副会長） 

・地区社協に協力し、民生委員が 80 歳以上の独居高齢者に 12 月中頃からカステラを配付する。 

→80 歳未満でも心配な方がいれば、民生委員に教えてほしい。・・・配付の対象としたい。 

② 東小学区推進協青少年育成推進協議会（今泉書記） 

・例年 1 月の初旬に開催している「お正月遊びの会」は、新型コロナウイルス感染拡大を懸念して

体育館での開催は中止とし、お正月遊びの由来や遊び方を紹介する文書を学区全戸に配付する。 

③ ボランティアセンター海岸（山本委員） 

・一中生の職場体験で２年生３名を受け入れた。草むしりは雨のため実施できなかった。 

・年内の受付は 12/24 まで。年明けの受付は 1/7 から。 

④ 包括支援センター（町田委員） 

・四季サロン（羊毛フェルト手芸）は定員まで人数が集まった。 

・家族介護教室の紹介チラシを各自治会で回覧してほしい。 

⑤ 茅小学区推進協青少年育成推進協議会（原委員） 

・「自転車止まれステッカー大作戦」を、都市政策課の協力で 11 月 11 日に実施した。 

→茅ヶ崎小学校の４年生が危険な交差点の道路面に「自転車とまれ」ステッカーを貼った。 

→タウンニュースの一面に掲載された。 

・12 月 23 日 防犯安全協力パトロールを実施する。 

（５） まちぢから協議会連絡会の議題について 

真野副会長から、資料に基づき説明があった。 

（６） 行政からの依頼事項等について 

真野副会長から、資料に基づき説明があった。 

 

特に、民生委員・児童委員候補者の内申及び地区説明会について、補足説明があった。 

→林会長から 12 月の運営委委員会の前 16：00～ 自治会長向けに、民生委員・児童委員改選に

伴う地区説明会を実施するとの報告があった。 

→丸山副会長（民児協会長）から、退任意向の民生委員について状況を把握し各自治会長にフィ

ードバックするとの話があった。 

（７） その他 

・林会長から、11/27（土）16：30～ 東海岸会館にて自治会長間の意見交換会を行うとの報告が

あった。 

以上 

 

【12月の運営委員会の開催日】 

令和3年12月18日（土）17:00~ 海岸地区コミュニティセンター 


